

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《交通事故事故を起さないために》

- 道路を渡る歩行者等を、予測しましょう
- 交差点では、必ず安全確認をしましょう
- スピードダウンの徹底！

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 路線バス 電柱に衝突 居眠り運転か

乗客12人重軽傷事故

◇スマホ？ 居眠り？ 厳禁！◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

「タバコ」、「ライター」、「伝票」…を落とした？  
本当なの？、実際は…「居眠り？」

2021/8/18(水) 6:00

福岡県で5月、路線バスが電柱に衝突し乗客12人が重軽傷を負った事故で、警察は週内にも自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、50代の男性運転手を書類送検する方針を固めたことが17日、捜査関係者への取材で分かった。警察は居眠りが事故の原因とみている。事故は5月18日午前7時半ごろ、県道で発生。バスは片側1車線の直線道路を走行中に左側の電柱に衝突した。けがをした12人のうち4人は鼻や腰を骨折する重傷だった。

## 交差点 右折の乗用車にはねられ

横断中の男性はねられ重体

乗用車運転の女性を現行犯逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/8/18(水) 12:42

17日午後9時45分ごろ、熊本県の国道の交差点で、横断歩道を渡っていた近くに住む男性（70）が右折してきた乗用車にはねられ、頭などを強く打って意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた会社員の女性容疑者（51）を現行犯逮捕しました。警察によると容疑者の女性は出勤中で「歩行者に気付かなかった」と容疑を認めているということです。

## 雨降り、緩やかなカーブ 対向車線にはみ出し

路線バスと衝突、高校生らけが

◇雨天の時は、とにかくスピードを落として車間距離を空けて運転しましょう◇

◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇

2021/8/17(火) 21:18

17日午後1時30分ごろ、広島県の国道で、男性（77）の軽乗用車と路線バスが衝突した。男性とバスの乗客だった10代の高校生男女2人がけがをし病院に搬送された。警察などによると、現場は片側1車線の緩やかなカーブで、事故当時は雨で路面がぬれていた。軽乗用車が中央線を越えて対向車線を走る路線バスに衝突した。